

# まちがど通信

第1回南橘地区ドッジビー大会が7月1日、荒牧小体育館で行われました。各町の高校生以上で編成された13チーム、200人が参加。このスポーツは布製のフリスビーを使い、ルールはドッジボールと同じです。参加者は慣れない動きに最初は戸惑っていましたが、楽しみながら気持ちのいい汗を流していました。



南橘地区

スポーツ通じ  
楽しく親ぼく

宮城地区

白熱した試合で  
好プレー続出



7月1日、鼻毛石町の宮城体育館で第41回宮城地区バレーボール大会が行われました。この大会は、住民の健康保持増進と親ぼくを図ることを目的に毎年開催。男女11チーム、145人が参加し、白熱した試合が繰り広げられました。結果は男女とも苗ヶ島チームが優勝。賞状とカップを手に入れました。

## こうる梨花

- ・毎週金曜 午前10時～11時30分
- ・永明公民館 会員数17人
- ・代表者/戸部光子さん ☎266-1088



ジャンルを問わず合唱を楽しんで23年。大きく口を開けて声を出す雰囲気もさわやかに。これからも明るく元気に歌い続けたいです。



中沢 慎之助ちゃん  
(1歳11カ月・表町二丁目)



矢島 有華ちゃん  
(1歳11カ月・川曲町)



森田 悠聖ちゃん  
(1歳11カ月・五代町)



栗本 望来ちゃん  
(1歳11カ月・三河町二丁目)

## 編集こぼれ話

おおさる山乃家での親子クラフト教室(表紙)を取材。緑鮮やかな自然の風景に心癒されました。子どもたちの真剣なまなざしや楽しそうな笑顔など、一瞬の表情を逃さず撮影するのは至難の技。まだまだ修行が足りないなと痛感しました。(青)

